
4 Pièces

98 m²

Réf. W-02VQKT

950 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au coeur du prestigieux quartier de la Croix des Gardes, poumon vert

de  la  ville  de  Cannes,  découvrez  cet  appartement  4  pièces  de  98m²

avec dressing, au calme absolu.Situé au sein d'une résidence sécurisée

avec gardien, piscines et espaces verts, au 1er étage d'une copropriété

intimiste  de  2  étages,  l'appartement  offre  une  distribution  idéale  avec

ses 3 chambres, ses 2 salles d'eau, et son grand salon-salle à manger

avec  cuisine  ouverte.Sublimé  par  de  nombreuses  baies  vitrées  lui

conférant  une  belle  luminosité,  l'ensemble  est  majoritairement  orienté

sur le panorama de la grande bleue, des ...

In  the  prestigious  Croix  des  Gardes  area,  tucked  away  in  the  most  famous  green

space  of  Cannes,  enjoy  this  4-room apartment  of  98sqm with  dressing  room,  in

total  quietness.Located in a secure residence with caretaker, swimming pools and

green  spaces,  on  the  1st  floor  of  a  pretty  2-story  condominium,  the  apartment

offers  an  ideal  layout  with  its  3  bedrooms,  2  bathrooms,  and  large  living-dining

room  with  open  kitchen.Enhanced  by  numerous  bay  windows  giving  it  beautiful

light, the whole is mainly oriented towards the panorama of the deep blue sea, from

the Lérins islands to the bay of Théoule.It ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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